

ふるさと本庄

編集発行 本庄地区公民館 tel/fax 72-1931 e-mail: honjou-k@eagle.ocn.ne.jp

～ときめきクラブ～

アートフラワー講習会



7月の 事業案内

～ときめきクラブ～

パッチワーク講習会



とき 7月2日(火)
時間 10:00～12:00
ところ 岩美町文化センター
※申込み受付終了しています。

とき 7月19日(金)
時間 10:00～15:00
ところ 岩美町文化センター
内容 コスモスのシャドーキルト
持ち物 裁縫道具・ハサミ・ものさし
材料費 1,300円(当日集金)

おそうじカヤック体験

とき 7月13日(土)
時間 16:00～18:00
集合時間 15:45
ところ 網代コース
集合場所 旧網代港
予備日 7月20日(土)



※申込み受付終了しています。

※ 申込みをされた方は時間までにお集まりください。

地区民ラジオ体操会

とき 7月28日(日)
時間 6:30～
岩美南小学校グラウンド



雨天の場合は体育館

夏休みの期間中、規則正しい生活をおくるために
早起きをしてラジオ体操に行きましょう。
カードに校長先生のハンコがもらえるよ!

～心穏やかに写経を～

とき 7月16日(火)
時間 10:00～12:00
ところ 永明寺 本堂(岩美町新井216)
講師 曹洞宗 松風山 永明寺
住職 石田 貴道 さん
体験料 無料
持ち物 水分の補給できるもの
筆ペン(370円で購入もできます。)

※申込み受付 72-1931・72-2995
本庄地区公民館(文化センター内) 西川まで



配食サービスのお知らせ

ボランティア本庄より 配食日は13日・27日です。



13日の献立

白ごはん・鶏肉のらっきょう酢煮・
かぼちゃの含め煮・ピーマンのおかか炒め・
デザート

27日の献立

白ごはん・あじフライ・人参の卵とじ
・じゃが芋のそぼろ煮・きゅうりとわかめ
の酢の物・デザート(バナナ)



～8月のプチ予告～

・夕涼み会(小雨決行)
8月4日(日) 17:00～
文化センター 夜店チケット300円先着80名
パンチボールつり・おかしくじ他

・球技大会
8月15日(木) 9:00～
岩美南小学校グラウンド・体育館

・親子活動 8月17日(土)
本庄集落三角公園
・工作・ゲームなど

宿題の工作を
作りませんか?

※ 詳しくは8月号の公民館だよりに掲載します。
また後日、学校をとおして児童にはチラシを配布します。

夏の交通安全県民運動

7月8日(月)～17日(水)

交通安全スローガン

ゆとり持つ 時間に気持ちに 車間距離

7月15日(月)

「交通安全にみんなで参加する日」及び
「交通マナーアップ強化日」



5年ぶりに本庄地区敬老会開催 6月9日(日)

～いつまでもお元気で、また来年お会いしましょう～

岩美南小学校体育館

本庄地区自治会主催の本庄地区敬老会が5年ぶりに開催されました。

参加された方が会場の中の50名程と少し少なめの式典ではありましたが、コロナ禍前の平常に戻り、飲食や会話、そして様々な催しにと盛り上がり、楽しいひとときを過ごされました。



祝

演芸

来賓の方によるご祝辞

米寿会員と新規会員の方へ記念品が贈呈されました。



〈みなみ保育所園児〉

いなばのしろうさぎを歌いながらペープサートで披露。

皆さんのかわいい演出に笑みがこぼれました。(先生方、保護者の方、送迎等ありがとうございました。)

〈岩美南小学校本庄地区・駅前の児童〉

カントリーロードと金太郎を元気に歌ってくれました。



八頭郡の徳丸どんと会、岩美かきつばた会さんによる舞踊



百寿会会長 中道さんからは
～ドクターナカミチ とんちクイズ～
が行なわれました。会場の南小学校にちなみ、
学校に関する問題が出題されました。
・先生が二人いる場所はどこ？
・おばけの話をしてもいいところは？ 等々



万斉三唱！

〈新井三嶋谷墳丘墓〉



～本庄地区 お宝めぐり講座～

6月17日(月)、町文化財保護委員 松本美佐子さんを講師にお迎えして、
岩美南小学校敷地内にある新井三嶋谷墳丘墓や恩志呂神社などをめぐりました。



〈石谷薫九郎氏の墓〉



〈岩山城跡〉

新井三嶋谷墳丘墓では松本さんが岩美南小学校建築に伴う発掘調査に実際に携われたときの話や発掘された物の特徴からその当時の人々のくらしや様子、また数多くの古墳も見つかったことなどの説明をお聞きした後、江戸時代「因幡誌」にも描かれた恩志呂神社に向かって散策しました。途中、県立博物館前に顕彰碑がある恩志出身の石谷薫九郎氏の墓に立ち寄り、山城跡の話をお聞きしたり、咲いている草花に目を向け、他愛のない話をしたりしながら文化センターまで帰ってきました。参加された方からは、「長く住んでいても知らないことばかりでした」「いつも車で移動なので初めてこの道を歩きました」などの感想が聞かれました。

次回は11月を予定しています。



〈恩志呂神社〉